

思いやりのある生徒

確かな学力をもつ生徒

心身ともにたくましい生徒



とうだい

自信と誇りも

平戸市立



生月中学校

自立した

学校生活

のために

4月25日の5、6校

時に生月中学校生徒総
会が実施されました。

選出された岡山、吉永
両議長の進行の下、事
前に学級によって意見
を深めた第1〜5議案
について、討議が進め
られました。

生徒会長や議長から
は、生徒会総会が生徒
会の最高決議機関であ
ること、それ故に真剣
に臨むこと、聞く態度
も大切であることが会
に先立って押さえられ
ました。

生徒会本部や専門委
員会による提案や活動
計画は、どれも工夫さ
れたものであり、伝統
を引き継ぎつつ、より
よい学校にしたいとい
う思いが込められてい
ました。



第4号議案「より

良い生月中学校にす
るための提案」につい
ては、各学年から生
活・学習の両面につ
いて、様々な意見が
出されました。給食
や放課後の活動、部
活動について、要望が
なされましたが、共
通した課題は「一時
間」でした。工夫す
ることや意識を変え
ることや対応できる
との回答でした。自
助努力できるものと
そうでないものが私た
ちの生活にはありま
すが、まずは自分の
生活を見つめ直すこ

とはとても大切な習
慣ではないかと思いま
す。とは言え、どう
にもできない校舎の
問題についての要望も
いくつかりましたの
で、責任をもって市へ
伝えていきます。

生月中学校の生徒

総会は、市内中学校
で恐らく開催時期が
一番早いのではないか
と思います。入学し
たての1年生にとつて
は、対応は難しかつ

た。大変お疲れ様で
した。

たでしょう。けれど
も、早く開催するこ
とには、自分たちの
学校生活をより良く
考えるきっかけをつ
くるといふ積極的な価
値も見いだせます。
ぜひ、これから、専
門委員会を中心に、
歴史と伝統のある生
月中学校をよりよく
変えていってほしいと
思います。みなさん
から願っています。

令和6年度前期 学級委員

3年1組

川口 拓真くん 末永 麗奈さん

2年1組

中倉 俊くん 松永 理望さん

1年1組

濱田 一輝くん 吉永 湊さん

学級のリーダーとして、頑張ってください！

G・W後半戦に
入ります。学校の
課題や家の手伝い
に取り組みましょ
う。休み明けは、
体育大会に向けて
一直線。体調管理
もしっかりと。



子どもたちの健全
育成のために、大人
も努力するという基
本線がしっかりと確
認されました。スロ
ーガンの「話をもつて
輪を」の精神で、融
和と笑顔ある活動が
推進されることを心
から願っています。

P T A 総会
への参加
ありがとうございました